

# Ministro de Seguridad visitó fronteras y retenes policiales

**CONTROLES.** Luis Cordero recorrió las regiones de Tarapacá y Antofagasta junto al general director de Carabineros y al director general de la PDI.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

**E**n la comuna de Ollagüe finalizó el recorrido que el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, efectuó por las zonas limítrofes de las regiones de Tarapacá y Antofagasta, y en las que visitó retenes policiales fronterizos y conoció en terreno las medidas de control de ingreso al país.

Acompañado por el director general de la PDI, Eduardo Cerna, y por el general director de Carabineros Marcelo Araya, el ministro de Seguridad Pública visitó ayer la fronteriza Ollagüe y donde aprovechó de conocer además los avances de la tenencia del poblado.

## MÁS TECNOLOGÍA

Ayer el ministro Cordero visitó el complejo fronterizo de Ollagüe. Ahí comentó en su segundo día de recorrido por fronteras, donde analizamos la labor integrada, conjunta de servicios, y la identificación de algunas debilidades que pudimos identificar. Se requiere, en todo el trabajo de fronteras, y que la inversión en tecnología debiera ser la principal atención en pasos fronterizos", dijo el secretario de Estado.

Cordero destacó "el mejoramiento al avión vigía de Carabineros para efectuar mejores y más detallados controles aé-



EL MINISTRO CORDERO VISITÓ AYER LOS AVANCES QUE PRESENTA LA NUEVA TENENCIA DE OLLAGÜE.

**2 días** estuvo el ministro Luis Cordero visitando las fronteras y zonas limítrofes del norte.

reos que puedan detectar flujos migratorios irregulares, narcotráfico y contrabando".

Tras la visita a las zonas limítrofes "el desafío será articular no sólo acciones, sino que recursos públicos bien focalizados. Carabineros, la PDI y el

Ejército pueden hacer muchos esfuerzos en las fronteras, pero si no se invierte en tecnología, los esfuerzos serán limitados", dijo el ministro de Seguridad Pública.

Parte importante de los recorridos efectuados por la comitiva, "fue el análisis a un conjunto de pasos no habilitados. Se visitaron hitos claves para el control fronterizo de las policías", agregó al ministro Cordero.

Durante su paso por la provincia de El Loa, el ministro

Luis Cordero informó que "continuaremos ruta hacia Calama, siguiendo siempre con el mismo análisis, sobre cuáles son los lugares fronterizos que tenemos que reforzar. Acciones y decisiones por parte del Estado".

Ayer el ministro aprovechó de conocer además, los sectores del Alto Loa donde Carabineros y la Policía de investigaciones instalarán controles policiales móviles en Chiu Chiu, y para el resguardo de la seguridad en los poblados. 